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Ce premier semestre 2025 a vécu au
rythme des soubresauts américains
concernant le commerce internatio-
nal, d’une guerre qui ne sait pas 
se terminer aux confins de notre Eu-
rope et d’une apparente et fragile
stabilité politique dans le pays.
La vision de long terme reste un
monde incertain où l’économie, 
la géopolitique et le climat inter-
agissent pour nous rappeler que le
principe de réalité s’impose à nous
tous, et aux élus de terrain en parti-
culier.
L’incertitude n’est pas bonne
conseillère et incite à la prudence
mais il nous faut continuer à penser
et construire un avenir pour nos
communes et garder notre envie
d’investir. 
Investir dans l’utile au territoire 
et à l’ensemble de la population,
avec des besoins exprimés d’accom-
pagner les transitions en cours, de
se sentir protégés et sécurisés, dans
un cadre de vie agréable et rassu-
rant.
Notre budget 2025 a été établi dans
cet environnement anxiogène sans
recours à l’emprunt et sans aug-
mentation du taux de la taxe fon-
cière. Notre prospective de projets
doit intégrer ces données.

LES CITOYENS ASSOCIES AUX DECI-
SIONS 
Je souhaite associer le plus possible
nos citoyens aux décisions concer-
nant la vie au quotidien comme les
projets à plus long terme.
Nous avons réuni depuis novembre
dernier les habitants de 3 quartiers,
les 2 derniers étant rue Guillaume
Michel et le village de la Fouqueli-
nière.
J’aurais souhaité un rythme plus
soutenu mais il ne suffit pas de faire
des visites ou des réunions, encore
faut-il être en capacité de mettre en
œuvre les décisions prises dans un
délai raisonnable. La première visite
du quartier des rues des Cam-
pagnes, rue des prairies et Allée du
Bois a nécessité d’autres réunions
avec les habitants, il faut concilier
concertation des riverains et res-
pect de nos objectifs de sécurisa-
tion des usagers de l’espace public
(piétons, cyclistes, trottinettes, au-
tomobilistes) Les mesures prises se
sont montrées efficaces (respect du
sens interdit Allée du Bois, sécurisa-

tions piétons avec sens unique rue
des campagnes, stationnement dés-
ormais bien identifié…)
Nous continuons ainsi à travailler
les proximités des établissements
scolaires, serpent de mer s’il en est.
Des premiers travaux d’élargisse-
ment du trottoir sur le rond-point 
de l’Ecole Marie Ravenel auront lieu 
à l’automne favorisant notamment
la visibilité en sortie rue du stade.
L’occasion de rappeler que les amé-
nagements de voiries deviennent
complexes avec la multiplicité des
mobilités sans compter la loi qui 
impose des pistes cyclables qui en-
trent souvent en conflit avec les
places de stationnement.
D’une manière générale, trop d’inci-
vilités sur la vitesse des voitures
dans nos quartiers, des stationne-
ments gênants et dangereux sur les
trottoirs sont constatés, nous allons
devoir instituer un « code de la rue ».
J’aimerais que ce soit un axe d’ac-
tion pour notre futur conseil muni-
cipal des jeunes qui sera installé 
à l’automne prochain. Un appel à
candidature est d’ailleurs lancé en
ce moment auprès des jeunes agne-
lais qui sont scolarisés entre le CM2
et la 3ème.

L’AVENIR DURABLE AU CŒUR DE
NOTRE ACTION
2 nouveaux véhicules électriques 
enrichissent le parc automobile 
de la ville, les élagages de nos ar-
bres sont désormais broyés pour
produire du copeau, des bornes de
recharge électrique rapide sont ins-
tallées, la mise en leds des routes
de Coutances et Cavée et place de
Gouville est totalement terminée
depuis début juin, ces routes princi-
pales restent allumées la nuit avec
intensité de luminosité faible. La ré-
novation énergétique des locaux de
l’école maternelle se terminent avec
l’agrandissement des locaux de
l’école municipale de musique avec

la nouvelle grande salle de répéti-
tion « Beethoven ».

PREPARER ET ACCOMPAGNER LA
VIE CITOYENNE
Nous allons signer ce mois-ci notre
Projet Educatif Territorial (PEDT)
qui a pour objectif de faire travailler 
ensemble des partenaires (mairie,
agglo, école, parents d’élèves,   cen-
tre de loisirs, CAF MSA…) pour assu-
rer une continuité éducative
scolaire et périscolaire, contribuer à
l’épanouissement et au bien-être de
nos enfants mais aussi accompa-
gner la parentalité.  La signature de
ce PEDT sera aussi une vraie recon-
naissance du travail déjà accompli
et donnera un cadre pour continuer
à échanger dans cet esprit collabo-
ratif.
La participation de tous à la vie
communale est importante à l’ins-
tar de la participation active de la
classe CE2 de Madame Mauduit de
l’école Marie Ravenel lors des céré-
monies du 8 mai. Un rendez-vous
avec l’histoire pour les nouvelles gé-
nérations, avec la présence de nos 2
conseillers départementaux jeunes
Eugénie Perruaux et Martin Louis.
C’est toute cette école de la citoyen-
neté qu’il faut continuer à promou-
voir.
Enfin, je veux remercier le monde 
associatif pour ses animations, no-
tamment l’association des commer-
çants et le comité des fêtes qui ont
organisé une grande première sur 
la place Edmond Piédagnel avec
l’apéro concert, je souhaite que
notre place de centre-ville devienne
plus souvent un centre d’animation,
notre cœur de ville le mérite bien !
Belle fête Saint Jean à tous, venez
nombreux à la Fête de la Musique
Agnelaise le samedi 21 Juin l’après-
midi avec l’atelier Jazz et la chorale
de l’école de musique, Place 
Edmond Piedagnel et le dimanche
22 Juin après-midi avec le temps
dédié aux enfants et familles Es-
planade de la mairie sans oublier
au même endroit le pique-nique
des habitants du 4 juillet !
Profitez de cet été pour un repos
salvateur avec beaucoup de 
moments de partage avec famille,
voisins et amis !
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Le groupe scolaire sera encore cette année le plus grand poste d'investissement de la Ville avec la fin des travaux dans
les locaux de l'école municipale de musique et la végétalisation renaturation de la cour de l'école maternelle.
Les travaux d'effacement des réseaux de la rue Guillaume Michel occupent une part prépondérante dans nos investisse-
ments de voirie.
La création d'un nouveau quai bus à la Tremblaye, l'achat de 2 nouveaux véhicules électriques, la mise en  LEDS de toute
la médiathèque marquent les engagements de la municipalité sur l'accessibilité et le développement durable.

Dépenses de fonctionnement 3648070 €
Section fonctionnement

Section Investissement (dont opérations d'Equipement 1 563 000 €)

Un budget élaboré sans recours 
à l’emprunt et sans augmentation 
de la taxe foncière

BUDGET

Recettes de fonctionnement 4 367678 €

Défense incendie
Plan Mobilités

Ancien cimetière
Travaux d’accéssibilité arrêts

Aires de jeux
Maison médicale

Acquisitions foncières
Services techniques

Salle des fêtes
Restaurant scolaire

Médiathèque

École élémentaire
École de musique

Éclairage public
Nouveau cimetière

10
23

55
20
5
10

60
10
2

40
78

5
133

520

545

40
K/euro
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Le 7 septembre, le comité des fêtes organise avec le
soutien des Agnelets un trail avec 3 formules.
n Une course pour les enfants (environ 1km), départ à 10h 
n Une randonnée de 8 kms, départ à 9h
n Une course adulte de 8 kms, départ à 11h 
Le départ sera donné au centre de loisirs.
Si vous souhaitez y participer il vous suffit de vous 
inscrire via HelloAsso (ne pas faire de don car ils ne sont
pas destinés au comité des fêtes).
Vous pouvez aussi scanner le QR Code que vous pouvez
retrouver sur les affiches.
Important : tous les bénéfices seront reversés à l’asso-
ciation « Une rose, un espoir » au profit de  la ligue
contre le cancer.

Comme tous les ans, le samedi
donnera la part belle au célèbre
vide grenier. Au-delà,  cette année
le comité nous réserve quelques
nouveautés :
n Des jeux en bois seront proposés
sur la place Edmond Piedagnel
ainsi qu’une exposition de véhi-
cules avec le Viking’s Cox Club sur
la place de Gouville.
n A partir de 12h30 vous pourrez
assister au concert de Lyrics Lost
Hours et vous restaurer sur les ta-
bles prévues à cet effet.
n Un grilleur, un crêpier, un glacier
et la buvette du comité devraient
vous permettre d’y trouver votre
bonheur.
n A partir de 19 heures, place 
à l’apéro-concert animé par 
le groupe TANAGILA dans le parc
de la mairie avec possibilité de
restauration sur place.
n Enfin pour clore cette belle jour-
née, vous assisterez au tradition-
nel feu d’artifice aux alentours de 

23 heures. 
n Le dimanche 15 juin, rendez-vous
à 10h30 pour la messe animée par
l’école municipale de musique
d’Agneaux   au cours de laquelle
aura lieu la distribution des pains
bénis.
n A 11h30 ce sera le moment de
déposer les gerbes au monument
aux morts.
n Après cet hommage, vous serez
tous invités à participer au vin
d’honneur servi à la salle des
fêtes. 
Nous profitons de cette présen-
tation pour remercier le comité
des fêtes pour son investisse-
ment et sa participation à l’ani-
mation de notre commune.
En effet, tous les événements
nécessitent beaucoup de prépa-
ration tout au long de l’année, 
de la manutention, de la logis-
tique, une organisation hors pair,
encore merci à l’équipe et aux
précieux bénévoles.

A VOS MARQUES

Jacques Enot 
président du comité des fêtes d’Agneaux

La fête patronale aura lieu les 14 et 15 juin. 
Le comité des fêtes est à pied d’œuvre pour préparer cette fête tra-
ditionnelle qui nous réjouit d’année en année depuis si longtemps.

Fête patronale de la Saint-Jean
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La visite du quartier historique
d’Agneaux, la Fouquelinière,
marque la 3ème étape des visites de
quartiers initiées par la Municipa-
lité après celui de la Pointe et de
la rue Guillaume Michel.
Dans un premier temps, autour
d’un café, Monsieur Buichon réfé-
rent de quartier et une vingtaine
d’habitants ont pu échanger avec
Patrick Simon, maire d’Agneaux
ainsi qu’une partie de l’équipe 
municipale autour des thèmes de
l’aménagement du territoire et « du
Bien vivre ensemble ». Cela afin 
de trouver des solutions aux pro-
blématiques rencontrées qui ont
pu être présentées lors d’une
déambulation tout au long du
quartier. Des problématiques
variées concernant les voieries, 
la vitesse, la taille des engins pro-
fessionnels ou l’évacuation des
eaux pluviales ont pu être mises en
exergue avec pour solutions la
mise en application de limitations

de vitesse, l’installation de plots
J11, l’interdiction de circulation des
engins de plus de 3.5 tonnes, hors
engins agricoles autorisés, la réfec-
tion du chemin de la Pointe et de
la route, la création d’une saignée
pour l’évacuation des eaux plu-
viales.

A nouveau, ce moment d’échanges
a été constructif avec chacun des
habitants afin de trouver les meil-
leures solutions d’aménagements
pour demain, en concertation et en
tenant compte des contraintes
réglementaires. 

Visite de quartier

de vieCADRE

Les moutons et les ânes sont de retour dans leur enclos près de la mairie, n’hésitez pas à venir leur
rendre visite. Vous pouvez les gâter avec des pommes et des carottes mais surtout pas de pain.

La Fouquelinière    

Monsieur Robert Buichon est notre nouveau
référent pour le quartier de la Fouquelinière
depuis le mois de mars 2025.
Originaire de Bourgogne, après une carrière
de chargé d'études en environnement sur les
grands projets linéaires (Autoroutes, canaux,
TGV) et  10 ans passés à Paris, il décide de re-
joindre Agneaux en 2005 pour y habiter une
maison familiale.
Il est aujourd'hui le lien entre les habitants
du quartier et la Mairie, à ce titre, il a parti-
cipé activement à l’organisation de la réu-
nion avec les élus.
Entre autres actions, il aimerait créer un
groupe afin de réhabiliter le lavoir, l'invita-
tion est lancée !
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TRAVAUX

   
 

 

De nouveaux 
aménagements

De nombreux travaux sont en
cours sur notre commune afin de
répondre aux problématiques de
vieillissement des voies de circula-
tion comme la rue Guillaume Mi-
chel qui sera un de nos très gros
chantiers dans les mois à venir.
Nous devons également répondre
aux difficultés de stationnement
ou de vitesse excessive, raison
pour laquelle sont actuellement
réalisés des tests concernant les
sens de circulation de l’allée du
Bois, de l’allée des Prairies et de la
rue des Campagnes. La sécurisa-
tion des zones piétonnières, maté-
rialisée actuellement par la pose
de plots ou l’élargissement du
trottoir sur le rond-point de l’école
Marie Ravenel ont pour but de ré-
pondre à notre priorité principale,
la sécurité, tout particulièrement à
proximité de nos écoles. Ces amé-
nagements sont réalisés en
concertation avec les habitants de
chaque quartier et dans le respect
des différentes réglementations
qui nous régissent.

Le 26 mars, réunion publique concernant la rue Guillaume Michel
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A la rencontre 
d’Eugénie 
et Martin

Conseil municipal des jeunes

nos jeunes conseillers 
départementaux.

Cette promotion baptisée
promotion Léon Marchand va
siéger pendant 2 années.
Cette instance permet aux
jeunes Manchois volontaires
de participer à la vie du terri-
toire en s’impliquant dans
des projets en lien avec les
thématiques de 4 commis-
sions à savoir, commission
sport et avenir, commission
bien-vivre ensemble, commis-
sion culture et patrimoine et
commission environnement
et développement durable.
En dehors du temps de travail
consacré aux commissions
les jeunes membres du CDJ
sont sensibilisés à la citoyen-
neté.  
Deux jeunes agnelais se sont
investis au sein de cette pro-
motion et nous tenons à les
en féliciter.
Eugénie Perruaux, née le 23
septembre 2012 est élève de
5ème.
Eugénie a eu envie de s’enga-
ger pour les jeunes et pour le
Département, elle fait partie
de la commission environne-
ment et développement du-
rable.
Le projet sur lequel elle tra-
vaille actuellement consiste
en la mise en place de jeux

pédagogiques sur le territoire
public et fabriqués à partir de
matériaux recyclables.
A l’avenir, Eugénie se verrait
bien s’orienter vers la pâtis-
serie car elle aime faire des
gâteaux depuis toute petite. 
Martin Louis est né le 26 avril
2011 et il est élève de 4ème.
Martin a souhaité s’engager
pour les jeunes et pour la
France.
Il fait partie de la commission
culture et patrimoine et par-
ticipe à la réalisation d’un re-
portage sur la seconde guerre
mondiale qui sera déposé sur
les réseaux sociaux.
Martin, outre une vocation
pour les sapeurs-pompiers,
s’intéresse beaucoup à la 
politique et c’est vers ce do-
maine qu’il envisage s’orien-
ter.
Nous le retrouverons donc
certainement dans quelques
années exerçant des respon-
sabilités.

A l’occasion des cérémonies
du 80ème anniversaire de la
victoire du 8 mai 1945, ils 
ont accompagné M. Patrick
Simon, maire d’Agneaux, pour
le dépôt des gerbes au monu-
ment aux morts. 

En décembre dernier, a eu lieu la désignation du 
nouveau Conseil départemental composé de 42 jeunes.

JEUNESSE

Le 21 mai, le Conseil municipal a validé la création
d’un comité consultatif de la jeunesse, plus commu-
nément appelé conseil municipal des jeunes. Cette
création est un des engagements forts de Patrick
Simon, lors de son élection en novembre 2024. La mise
en place de ce comité a été confiée à Yingying Leclerc.
Pour cela, elle a mené différentes démarches et 
entretiens auprès de nombreux élus dont Philippe
Gosselin, Adèle Hommet, Florence Mazier et Fabrice
Lemazurier, et des communes environnantes dont
Sainte-Suzanne et Saint-Lô afin de partager leurs 
expériences et élaborer le projet le plus adapté pour
la ville d’Agneaux. Elle a également reçu le soutien
de Bruno Louidet, directeur général des services et de
Maryline Lesellier, secrétaire à la communication de
la mairie qui se sont beaucoup investis à ses côtés et
qu’elle tient à remercier. Madame Leclerc a égale-
ment rencontré les différents chefs d’établissements
scolaires recevant des élèves agnelais.

Les affiches et le dossier de candidature sont dispo-
nibles sur le site de la mairie et tous les jeunes agne-
lais âgés de 10 à 15 ans (cm2-3ème) intéressés sont
invités à déposer leur dossier de candidature.
La but de ce comité est de créer du lien entre 
les jeunes, les élus municipaux, départementaux, 
régionaux et nationaux, pour les faire participer à la
vie de la commune et préparer leur vie d’adulte et de
citoyen.

Que dois-tu faire pour être candidat ?
Être Agnelais
Être élève du CM2 à la 3ème
Avoir l’accord de tes parents
Poser ta candidature à la mairie
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Emile Lerbourg était la mémoire vivante de la com-
mune d’Agneaux.
Il y est né le 10 mars 1930 et y a vécu toute sa vie.
Il est décédé le 1er avril 2025 .
Passionné par l’histoire, il n’a cessé de raconter sa
commune au travers de très nombreux écrits. Il a eu
l’extrême gentillesse de lui léguer l’intégralité de ses
travaux. Ils sont consultables à la médiathèque où ils
sont conservés sous forme de classeurs.
Quelle que soit la question que vous vous posez 
sur l’histoire d’Agneaux, vous trouverez forcément une
réponse dans ces documents.
Emile a en effet répertorié par thématiques quantité 
de témoignages, de documents, d’archives...
Ainsi, on peut y trouver tout ce qui concerne l’his-
toire locale, les villages, la religion, la Vire et les mou-
lins, les eaux et forêts, la Falaise, les voies secondaires, 
la guerre 1939 1945 à Agneaux, les maires, la vie muni-
cipale, la démographie, les associations, le château de
Sainte Marie avec la chapelle et la ferme de la Basse-
cour etc, bref tout ce qui concerne Agneaux.
Agneaux s’y raconte depuis l’âge de fer jusqu’à nos
jours.
Il a aussi participé à des conférences notamment 
sur le vécu des Agnelais pendant la Seconde Guerre
Mondiale lui qui à l’époque était un enfant.
Nous lui sommes infiniment reconnaissants pour sa 
générosité et associons son épouse Marcelle à nos 
remerciements.
Ces documents seront mis à disposition dans quelques
mois sur un blog en cours de construction mais d’ici là
n’hésitez pas à venir à la médiathèque consulter 
la version papier.
Merci M. Lerbourg.

SOUVENIRS

Les noces de 
platine 

de Paul et 
Yvette Laurent

Yvette et Paul Laurent se sont dit oui il y a 70 ans à
Sainte-Marguerite-d’Elle. C’est à la mairie d’Agneaux
le 15 mars 2025 que le maire Patrick Simon a célébré
leurs noces de platine, 70 ans de vie commune et
d’amour, une vie entière de souvenirs et de moments
partagés. Paul et Yvette témoignent que leur vrai
bonheur aujourd’hui c’est de recevoir leurs 3 enfants,
6 petits-enfants et 6 arrière-petits-enfants. Agnelais
depuis 50 ans et après une vie sociale, associative et
professionnelle très active, ils sont toujours très pré-
sents dans la ville d’Agneaux, au club de l’Amitié et
dans de nombreuses manifestations et cérémonies
agnelaises. Nous leur souhaitons encore beaucoup
d’années de bonheur.

Hommage 
à Emile

Lerbourg
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facebook.com/ville.agneaux

Dans
le cadre du projet

des maternelles sur les ani-
maux de la ferme, les élèves ont visité

l’asinerie de Carolles. Ils ont appris à étriller les ânes
et le vocabulaire relatif à ces équidés de bât n’a plus
de secrets pour eux. En Juin, ils découvriront la chè-
vrerie de Granville.
Margot Vasnier, éducatrice en Etablissement d’aide
par le travail a sensibilisé les élèves au handicap, tous
très à l’écoute.
En mai, toutes les classes de maternelle ont vu 
« nous voilà grands » au cinémoviking de St Lô. Ils ont
partagé les émotions et le quotidien des enfants de
Nounours et Lapinou devenus grands maintenant. Ils
se sont rendus aussi au théâtre pour le spectacle Arc
en ciel d’Anatolie, voyage onirique et contemplatif
pour les yeux et les oreilles des petits.
Suite à l’étude de châteaux au musée numérique de
la médiathèque, les maternelles MS GS ont œuvré
pour décorer un château en carton en s’inspirant de

l’artiste autrichien Hundertwasser et de sa célèbre
maison à Vienne. Durant  4 séances avec l’aide de
Gigi, ils ont tous mis la main à la pâte pour une mo-
numentale forteresse. 

ÉCOLES

Des visites aux animaux, 
des découvertes et de l’art 
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CM1 et CM2
La découverte de la culture roumaine
Jennifer Enée a été élue déléguée aux échanges scolaires au
sein du Comité de Jumelage Agneaux-Fratautii Noï. Depuis 2
ans, elle fait découvrir la culture roumaine aux CM1 et CM2
de l’école Marie Ravenel. Les élèves ont appris l’alphabet rou-
main plus riche que le nôtre avec 31 lettres. Ils connaissent
les formules de politesse, les chiffres et les couleurs  et sa-
vent se présenter dans la langue roumaine. Cela est bien utile
car ils entretiennent une correspondance avec les élèves de
l’école de Fratautii Noï grâce à 2 envois de courrier et de pho-
tos par an : de part et d’autre, ils écrivent leurs centres d’in-
térêt, racontent leur famille et partagent des recettes et des
chansons. Les CM2 poussent leurs connaissances dans les do-
maines des traditions, de la géographie et de la vie politique
de la Roumanie désormais démocratie de l’Union euro-
péenne. Accompagnés de leur professeur Catalina, les élèves
roumains sont aussi très motivés. Jennifer témoigne de l’in-
térêt porté par les élèves agnelais et leur facilité à assimiler
cette initiation à la culture de leurs amis roumains.

Des élus, des parents, l’équipe enseignante, l’équipe d’anima-
tion du centre de loisirs, l’équipe communale et des présidents
d’associations se sont réunis pour préparer le prochain Projet
Educatif De Territoire d’Agneaux. Ce PEDT a pour but d’assurer
la continuité éducative des enfants sur les projets des écoles
et des temps périscolaires, garderie du matin et du soir, temps
du midi dont la cantine et mercredi. L’ambition du PEDT est
de participer à la réussite scolaire des enfants en leur propo-
sant des activités de découverte à toutes formes de culture,
artistique, culturelle, sportive et environnementale.
Par exemple, des membres des jardins familiaux initient des
élèves à la culture de fruits et légumes. Ghislaine de la mé-

diathèque reçoit des classes sur des temps de lecture ou d’ac-
tivités au musée numérique et au FabLab. Maryline à la 
restauration scolaire propose des repas à thèmes dont la 
semaine du goût. Jennifer du comité de jumelage initie les
plus grands à la culture roumaine et organise des échanges
épistolaires et un concours de dessins avec Fratautii Noï.
L’organisation revient à Clothilde, directrice du centre de loi-
sirs, et à son équipe d’animateurs qualifiés pour assurer la
mise en œuvre quotidienne des différents temps d’activités
et de l’aide aux devoirs. L’inspecteur de l’éducation nationale
présent à notre réunion de travail a validé les objectifs de
notre PEDT.

ÉCOLES

Le Projet Educatif 
De Territoire d’Agneaux

Marionnettes 
Ghislaine avec la classe des maternelles grande section
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Les élèves de l’école Marie Ravenel
ont exposé à la médiathèque

Sur le thème des châteaux, les
élèves de l’école Marie Rave-
nel ont investi les couloirs et
l’escalier de la médiathèque,
grâce à leur exposition art 
visuel.
Monsieur Ricard, le directeur de
l’école, explique le choix du
thème, en effet les CM1 et CM2
sont partis en classe châteaux
à Blois, Chambord et Amboise
dont le Clos Lucé de Léonard de
Vinci. Dès le hall, une composi-
tion des élèves de la classe IME
faite de châteaux de sable 
richement décorés de coquil-
lages donnait envie aux visi-
teurs de patouiller le sable
marin. La herse et les créneaux
du grand château de carton aux
couleurs vives étaient vraisem-
blables, grâce au travail des

maternelles bien accompagnés
de Ghislaine, la maîtresse
d’œuvre  Les élèves CM1 de Ma-
dame Lejamtel sont allés 
dessiner le château d’Agneaux.
Chaque élève a ensuite inventé
son enluminure pour mettre en
valeur son château. Le détour-
nement d’une œuvre est aussi
de l’art, ainsi les CM2 ont réa-
lisé différents pastiches de la
Joconde. Nous avons admiré
l’œuvre commune des CP CE1   
à la manière de Paul Klee. Les
CP avaient choisi le style Miró.
Les jeux de construction en bois
ont été bien utiles aux mater-
nelles pour assembler leurs 
forteresses à la manière de l’al-
bum Le tout petit roi de Taro
Miura, bien gardées par des 
petits chevaliers à leur image
photo. Au Moyen-âge, chaque
seigneur avait un blason qui le
représentait. Chaque CE1 CE2  
a réalisé son propre blason qu’il
a floqué ensuite sur un tabard,
vêtement qui recouvre l’armure
des chevaliers. Les CE2 ont
construit des maquettes de
château en carton avec tours et
pont-levis. 
Quel beau voyage au Moyen-Age !

Madame Mauduit, professeur de la
classe de CE2 de l’école Marie Ra-
venel, a répondu à l’offre du préfet
et de l’inspecteur académique
pour une présentation d’une céré-
monie patriotique, le chapeau
prêté par le Préfet aussi.
Ainsi, Yann Rondeau directeur de
l’Office départemental des anciens
combattants s’est rendu juste
avant les cérémonies du 8 mai,
muni d’une grande maquette pro-
pre à simuler une cérémonie sur
une place communale devant le
Monument aux Morts. Il fallait y
placer les figurines des anciens
combattants, des porte-drapeaux,

des officiels, des musiciens, du pu-
blic et aussi des enfants.
Le drapeau de cérémonie d’un
porte-drapeau a été commenté
M. Rondeau était accompagné de
Charline Dion cheffe du bureau de
la représentation de l’Etat, et aussi
de Philippe Massicot maître de cé-
rémonies à Agneaux.
Les réponses et les questions des
élèves ont démontré leur grand in-
térêt au devoir de mémoire. Ils ont
donc participé nombreux à la 
cérémonie du 8 mai 2025. Ils ont 
solennellement accompagné les 2
adjoints lors du dépôt de gerbe. 
Ils ont chanté La Marseillaise et le

chant des Partisans de manière
très émouvante avec les enfants
de l’école de musique sous la ba-
guette de Véronique Lepigeon di-
rectrice de l’école de musique. Les
parents et les enfants ont dit leur
vive satisfaction de cette participa-
tion citoyenne.

Comprendre 
une cérémonie patriotique



12

de musiqueÉCOLE
La vie à l’école 
municipale de musique
d’Agneaux

Agenda
Jeudi 9 janvier : l’atelier jazz de
l’École de musique a fait résonner
des airs de blues à l’occasion des
vœux de monsieur le Maire pour la
nouvelle année.
Samedi 18 janvier : Les pianistes
et la chorale de l’École de musique
ont agrémenté le concert de la
nouvelle année au foyer logement
« Les Rouges Gorges »
Vendredi 9 février : Des pianistes
et l’atelier jazz de l’École de 
musique ont eu l’honneur de se
produire sur une scène profession-
nelle en première partie d’un
concert organisé par l’association
culturelle ACL.
Le concours de piano a repris 
sa place à la médiathèque le di-
manche 23 mars pour la 8e édition
avec une soixantaine de candidats
de la Manche et de départements
limitrophes.
Jeudi 3 avril : les flûtistes, les
trompettistes et les jeunes de
L’I.T.E.P. ont pu se produire devant
leurs familles à la médiathèque.
Mercredi 30 avril : l’audition de la
classe de saxophone s’est produite
à la médiathèque.
La chorale des classes de forma-

tion musicale accompagnée par
les élèves de l’École Marie Ravenel
et de l’ensemble harmonique
d’Agneaux ont participé à la com-
mémoration du 8 mai.
Mercredi 14 mai : l’audition de la
classe de guitare classique, et des
musiques actuelles s’est produite
à la médiathèque.
Pour la première fois, un projet
musical regroupe des élèves des
écoles de musique d’Agneaux,
Bayeux, Falaise, Granville et Saint-
Lô. Un orchestre à cordes composé
de 55 musiciens (des violonistes,
des altistes, des violoncellistes,
des contrebassistes, d’une pianiste
et d’un récitant racontent l’histoire

de la fabuleuse épopée de la tapis-
serie de Bayeux.
Au programme : trois concerts 
Agneaux : le dimanche 18 mai à
16h30 à l’église Saint-Jean Baptiste 
Granville : le vendredi 23 mai à
20h30 dans l’auditorium du lycée
de La Morandière 
Bayeux : le dimanche 15 juin à
16h30 à l’Hôtel du Doyen
L’École de musique a participé au
projet départemental Arnaud Dol-
men à l’occasion du festival de
Jazz sous les pommiers à Cou-
tances. Deux concerts ont eu lieu
pour l’occasion le dimanche 25 mai :
le premier à 14h45 et le second à
17h dans la salle Marcel Élie.

Prochainement :
Samedi 14 juin : audition de la
classe de technique vocale et de la
chorale à 15h dans la salle Beetho-
ven à l’École de musique.
Inscriptions pour l’année 2025-
2026, à partir du 2 juin à l’École de
musique ou sur le site de la ville
d’Agneaux
Fête de la musique : samedi 21 juin
de 15h à 17h place Edmond Piéda-
gnel 
Nous vous attendons nombreux
pour venir encourager tous nos
musiciens !
Mercredi 2 juillet : portes ouvertes
de 10h à 16h à l’École de musique.

Pour tout renseignement : École municipale de musique
d’Agneaux(EMMA), Place de l’Avenir - 50180 Agneaux
Tél. : 02 33 57 28 79 - Courriel : ecoledemusique@agneaux.fr

Chorale de l’école de musique et de l’école Marie Ravenel

Concert cordes dimanche 18 mai en l’église Saint Jean Baptiste
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Atelier jazz de l'École de musique en concert mercredi 28 mai au festival
de Jazz sous les Pommiers à Coutances

Audition des trompettistes, flutistes et des jeunes de l’Itep

Audition de la classe de saxophone

Des batteurs, des percussionnistes, des saxophonistes, des
tubistes, des trompettistes de l'EMMA ont participé au projet
départemental Arnaud Dolmen. Deux concerts ont eu lieu,
devant 5000 spectateurs, le dimanche 25 mai 2025 dans la
salle Marcel Hélie à Coutances. 

L’équipe de l’école municipale de musique d’Agneaux vous souhaite un bel été !



Ass mat, 
mon métier, 

ma fierté
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SPECTACLE

Les assistantes maternelles des Relais Petite Enfance
d’ Agneaux et de Saint-Lô réunies en chorale ont 
délivré un très beau concert le 17 mai dans la salle
du Triangle à Hébécrevon. 
Ce chœur d’une douzaine de voix chaudes et mater-
nelles a été créé par les responsables des RPE Agneaux
et Saint lô, Elodie Le Glatin-Bellis et Laurine Pelletey,
et Manon Coulleray pour mettre en valeur le beau 
métier d’assistante maternelle. C’est avec maestria 
et énergie qu’Elodie a dirigé l’ensemble vocal sur un
répertoire humaniste et solidaire aux textes parfois 
revisités par les assistantes maternelles, sur les airs
de  « Fan » d’Obispo, prendre un enfant par la main,

fais-moi une place, on écrit sur les murs… et une 
interprétation magistrale de Hakuna Matata. Elodie
souligne le beau travail d’équipe : son époux Mathieu
poly-instrumentiste pour l’accompagnement musical
et Laurine et Manon pour la communication et la 
logistique. Monique Thuillier, choriste, témoigne de
leur émotion à toutes d’avoir chanté sous les applau-
dissements des parents, des enfants et des élus 
enchantés. Fabrice Lemazurier, président de l’Agglo a
vivement remercié celles dont le métier est un maillon
essentiel de l’éducation des enfants, pour leur initia-
tive conviviale de partage d’émotions.

N’hésitez pas à réserver la tente 
de la commune auprès de
Maryline au 02 33 77 28 72

ou : communication@agneaux.fr

Envie d’organiser unpetit événement dansle parc de la mairie ?

C’est gratuit



La Commission Jeunes d’Agneaux est à l’initiative de diverses actions sur et au profit du
territoire. En remerciement de leur investissement, les élus d’Agneaux ont convié les jeunes
à partager un moment convivial : apéro dinatoire et parties de bowling au Macao. Jeunes
et élus ont rivalisé d’adresse pour enchaîner spares et strikes dans la bonne humeur.
La commission a des projets en réflexion et en prévision :
n Une journée rando pour les familles le 27 septembre 2025
n Une soirée festive le 18 avril 2026
n Une journée sportive en juin 2026
Pour information, si votre enfant réside à Agneaux et qu’il souhaite s’investir avec des 
camarades sur et pour le territoire, dès Septembre 2025, n’hésitez pas à contacter :
Jessica Pasturel, référente commission au 02 33 57 77 60

JEUNESCOMMISSION
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Vimond Matériaux poursuit son
développement avec l’ouverture
d’une quatrième agence dans 
la Manche, située sur le Parc 
d’Activités « l’Hôtel Flanquet » 
à Agneaux.
Le mot de Monsieur Eric Legrand,

président de la SAS : « Cette nou-
velle implantation représente une
offre supplémentaire pour les 
particuliers et les professionnels 
du territoire. Elle met particulière-
ment l’accent sur l’aménagement
extérieur, un secteur dans lequel
notre entreprise est leader dans 
la Manche. Sans oublier nos activi-
tés historiques : produits métallur-
giques, couverture et bardage acier

et matériaux de construction. »

Qui êtes-vous ?
Je suis David Choisy, j’habite à
Agneaux depuis 2017. Après une
carrière dans la gendarmerie, j’ai
choisi de me reconvertir dans l’im-
mobilier il y a maintenant cinq ans.
Aujourd’hui, je suis conseiller im-
mobilier, et depuis le début de
l’année, j’ai terminé une formation
dédiée au viager, ce qui me permet
désormais d’être référent sur ce
sujet dans le département.

Le viager, c’est quoi ?
Le viager, c’est une façon de vendre
sa maison tout en continuant à y
vivre. Le vendeur reçoit un capital
au moment de la vente, qu’on 
appelle le bouquet, puis une rente
chaque mois, à vie. Beaucoup
connaissent le mot « viager », mais
peu savent vraiment comment ça
fonctionne.
A qui s’adresse le viager ?
Le viager s’adresse principalement
aux personnes à partir de 70 ans,
seules ou en couple, qui souhai-
tent améliorer leur quotidien sans
quitter leur maison. Il convient 
à ceux qui hésitent à vendre, mais
dont le logement n’est plus totale-
ment adapté, et qui aimeraient 
financer des travaux, se faire plai-
sir, ou encore aider leurs proches.

C’est aussi une solution pour obte-
nir des revenus complémentaires
et ne plus supporter les charges
importantes liées à l’entretien de
la maison. Le tout, en restant chez
soi, tranquillement.
En résumé, qu’est-ce qu’il faut 
retenir du viager ?
Le viager, c’est une vente sécuri-
sée, encadrée par un notaire, qui
permet de vivre chez soi tout en
bénéficiant d’un complément de
revenus. C’est une solution à bien
réfléchir, et je suis là, à Agneaux,
pour vous expliquer clairement
comment ça fonctionne et répon-
dre à toutes vos questions.

Vous pouvez me joindre : 
David Choisy - 06 21 77 23 07
d.choisy70@gmail.com

Vimond Matériaux : 
Rue Célestin Gérard, Z.A. l’Hôtel Flanquet, 
50180 Agneaux - 02 33 55 95 50 
saintlo@vimondmateriaux.com
Horaires d’ouverture : Du lundi au vendredi de
8h00 à 12h00 et de 13h30 à 18h30, le samedi de
8h00 à 12h00

David Choisy 
conseiller immobilier spécialisé en viager

ENTREPRISES

Ouverture d’une nouvelle agence à Agneaux
Vimond Matériaux
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facebook.com/ville.agneauxPORTRAITSD’ÉLUS

Partenariat complémentaire santé 
Renouvellement de notre partenariat CCAS et AXA pour l'accès à la complémentaire santé qui offre :
n Un tarif avantageux : 20 % de réduction à la souscription du contrat santé pour les TNS (Travailleurs Non
Salariés) et les séniors de 60 ans et +, 10 % pour les autres administrés
n L'accès à une complémentaire santé modulable
n Une offre simple et accessible à tous (sans questionnaire médical ni limite d'âge)

Mes missions :
1ère adjointe en charge des affaires sociales et du loge-
ment, vice-présidente du CCAS, présidente de l'Amicale
des Plus de 65 Ans
Affaires sociales : prise en charge des dossiers présentés
par les principaux protagonistes de l'action sociale et mé-
dico-sociale : le CMS (Centre Médico Social) avec Mme
Radigue (assistante sociale) et Mme Gonzalvez (agent
d'autonomie) sur RDV au 02 33 77 25 30,  les Pastorales, 
les Rouges-Gorges, le CLIC (Contrat Local d'Information et
de Coordination), le SIAD (Service Infirmier A Domicile),
les Restos du Coeur, la Banque Alimentaire, le Secours
Populaire, les pharmacies, la DDTM (Direction Départe-
mentale des Territoires et de la Mer) et l'ARS (Agence Ré-
gionale de la Santé) pour l'Habitat Indigne, France Travail
pour la recherche d'emploi, Tritout, Mobilité Emploi Ser-
vices (pour le prêt de véhicules aux personnes sans
moyen de locomotion), Garage Solidaire, UDAF (Union Dé-

partementale des Associations Familiales), AAJD (Aide aux
Adultes et aux Jeunes en Difficulté, etc...
Logement : traitement des courriers et des rendez-vous
de demandes de logement et proposition des dossiers
aux partenaires Manche-Habitat et SA Coutances-Gran-
ville selon les critères définis en commission CIL (Confé-
rence Intercommunale du Logement) pour la mise 
en place de documents réglementaires de pilotage de la
politique d'attribution.
CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) : le conseil d'ad-
ministration se réunit tous les 2 mois pour : la gestion 
de l'urgence alimentaire ou pécuniaire.
Amicale des Plus de 65 Ans : organisation du traditionnel
repas des Plus de 65 Ans qui a lieu toujours le 3ème di-
manche d'octobre sur inscription.

Mme Elisabeth Legrand

La mairie d’Agneaux a un registre de personnes vulnérables. Dans le cadre de ma délégation aux
personnes vulnérables, je viens rencontrer les personnes qui se sont inscrites comme telles à la
mairie pour évaluer leurs besoins afin de leur apporter une réponse. Une personne vulnérable est
quelqu’un qui peut-être soit en perte d’autonomie, soit fragilisée par la perte de son conjoint, soit
qui ressent un sentiment d’insécurité, d’isolement ou perte de lien social. Si c’est votre cas, n’hé-
sitez pas à vous faire connaître auprès de la mairie. Dans cette démarche, je suis aidée par 
Elisabeth Legrand, Claudine Midi, Lydie Tanay.
Yolande Marie, conseillère municipale déléguée aux personnes vulnérables 

Les missions 
d’ Elisabeth et Yolande 
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Du 15 avril au 02 mai, les dessins réalisés
par les élèves des écoles Marie Ravenel,
l'Institut d'Agneaux et de Frătăuții Noi, ont
été exposés à la médiathèque.
Les élèves français et roumains dont les 
dessins ont été sélectionnés par les membres
du comité de jumelage d'Agneaux recevront
un diplôme. Chaque classe participante rece-
vra une récompense (France et Roumanie)
Les correspondances entre les élèves CM1 
et CM2 de l’école Marie Ravenel continuent.
À la fin du mois d'avril, les élèves ont reçu de
nouveaux courriers de Frătăuții Noi.
Une réponse à toutes ces lettres est attendue
en Roumanie d'ici la fin du mois de mai.
Le vendredi 1er août marquera l'arrivée d'une
délégation d'une vingtaine de personnes de
notre ville jumelée, puis elle repartira le mer-
credi 06 août.
Des visites de notre région et des rencontres,
en particulier avec les élèves de l’école Marie
Ravenel et de leurs parents, sont au pro-
gramme.  

Concours 
de dessins 
des élèves 
d’Agneaux et 
Fratautii Noï
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une nouvelle étape 
  
  

 
 

Une page s’est tournée le 28 février 2025
pour le comité de jumelage Agneaux
Bruck. 
Josette Madoré, à la tête du comité 
depuis 2006, a décidé de passer la main,
accompagnée dans cette décision par son
trésorier, Jean Lecot et son secrétaire
Christian Delanoé. Le trio peut se féliciter
d’avoir su pérenniser le jumelage entre
les deux villes, en nouant des amitiés
fortes avec de nombreuses familles 
autrichiennes, sources de multiples
échanges, et en organisant en 2024 
le trentième anniversaire du comité au
travers d’un nouveau partenariat entre
l’Institut Saint-Lô et le collège de Bruck, 
9 enfants agnelais ayant été accueillis
dans des familles autrichiennes. Une forte
délégation agnelaise était également du
voyage et la fraternité et convivialité ont
jalonné cet anniversaire inoubliable.

Une nouvelle équipe

De nouveaux projets
La venue confirmée d’une délégation autrichienne en 2026, avec un échange de jeunes entre les deux établis-
sements sera évidemment le grand projet du comité dans les prochains mois. Néanmoins le comité va paral-
lèlement tenter de relancer la pratique de la langue allemande au travers d’ateliers ludiques. Les personnes
intéressées pourront obtenir toutes les informations nécessaires et s’inscrire lors du forum des associations
du 6 septembre prochain. Des partenariats seront proposés aux écoles de musique et primaires afin de mettre
en place de nouveaux échanges physiques et épistolaires. Une soirée choucroute sera proposée et des ani-
mations culturelles sont à l’étude.

C’est désormais Laurent Leclerc, ancien vice président, qui assumera la charge de la présidence, en compa-
gnie d’Elisabeth Legrand, vice présidente, Claire Gardie, secrétaire, Jean Pierre Blouet, trésorier, Michel Gar-
die, trésorier adjoint, Sylvain Villalard, secrétaire adjoint et Annick Poullain, membre. Une équipe entièrement 
renouvelée mais qui va s’inscrire dans les pas de la précédente tout en ouvrant d’autres pistes.
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Deux auteurs ont été accueillis
entre janvier et juin. Baptiste
Ledan est venu présenter son
deuxième roman, Le voyageur
amoureux, l’histoire d’Harold, un
hôtelier qui décida de transformer
son établissement en hôtel itiné-
rant pour pouvoir suivre l’amour de
sa vie sur les chemins du monde.
Au mois de juin, c’est Caroline 
Hinault que nous recevons pour
«Traverser les forêts», un roman au
cœur de la dernière forêt primaire
d 'Europe,  aux confins de la 
Pologne. Une forêt à la fois magni-
fique et hostile qui va entremêler
le destin de trois femmes, une mi-
grante en fuite, une journaliste
exilée et une ex-mannequin 
recluse dans une cabane…
La médiathèque d’Agneaux a fait

la part belle aux arts du spectacle
au premier semestre 2025 avec 
la pièce de théâtre improvisé Indis-
crétions présentée pour les Nuits
de la lecture et le spectacle Le
Mystère de la Terre et des étoiles
dédié au jeune public. Le musée
numérique a également servi 
de support à des animations théâ-
tralisées : vous avez peut-être ren-
contré au mois de mars au détour
d'un couloir une jeune fille à la
perle incarnée par Gigi du secteur
jeunesse rappelant celle peinte 
par Vermeer ? Ou l’une des repas-
seuses de Degas ? Se mettant
dans la peau des personnages de
tableaux Ghislaine, du secteur jeu-
nesse et Anne, du secteur adulte
ont percé quelques secrets de
leurs créations. Enfin, un atelier
d’initiation au théâtre d'improvisa-

tion animé par Stéphanie Rausch
des Zimprolocos a eu lieu au mois
de mai, là encore à partir de ta-
bleaux du musée numérique,
mêlant improvisation et décou-
verte des œuvres et des artistes !
Les Journées européennes des
métiers d’art se sont déroulées le 
premier week-end d’avril.
À cette occasion, la médiathèque a 
accueilli trois artisans : Julie Lecar-
donnel, tapissier d’ameublement à
L’atelier de Julie, Nicolas Marquis,
orfèvre créateur des bijoux en
étain Anica et Mathieu Gabarra,
alias Matha, sculpteur et maçon en
terre cuite et crue. Deux groupes
d’élèves de CE2 de l’Institut et du
collège Lavalley sont venus à leur
rencontre. Ils ont pu explorer les
outils et les techniques et mettre
la main à la pâte. L’exposition a

Littérature, théâtre, tricot, cuisine 
et artisanat se sont croisés 
à la médiathèque au premier 
semestre 2025 !

MÉDIAT  
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été ouverte au public de la média-
thèque les samedi et dimanche !
Enfin, avec une exposition Petits
plats et délicieuses recettes, un
atelier cuisine par Les Plats de
Françoise, des temps de lecture
d’histoire sur le thème du pique-
nique et un atelier couture pour
faire un sac à tarte, le printemps
a été gourmand à la médiathèque !
Les prochains rendez-vous :
n Samedi 7 juin à 14h30 : Atelier
tricot et crochet
n Mercredi 11 juin à 14h : Viens flo-
quer ton tee-shirt de l’été au Fa-
bLab !
nSamedi 14 juin à 12h30 : Concert
de la Saint-Jean avec le groupe
pop-rock LyriX Lost Hours (place
Edmond Piedagnel)
n Vendredi 20 juin à 18h30 : Soirée
littéraire avec Caroline Hinault
n Samedi 28 juin à 11h : Micro-
conférence au Musée numérique
avec Emmanuelle Siot, directrice
des musées de Saint-Lô, pour dé-
couvrir la nouvelle collection «
Normandie ». Une belle occasion
de découvrir le patrimoine régio-
nal à la Micro-Folie !
À la rentrée, la médiathèque s’ins-
crit au programme des journées
du patrimoine ! Les arbres et les
oiseaux seront à l’honneur avec
des expositions, des ateliers et
des promenades commentées. 
Le samedi 21 juin à 10h et le 
dimanche 22 juin à 10h, partez sur
les sentiers du parc de la Palière

à la rencontre des oiseaux et des
arbres. Les rencontres seront as-
surées par Delphine Breux, guide
naturaliste et Karine Marsilly, ar-
boriste-élagueuse !
Enfin, 2025 est l’année des 20 ans
de la médiathèque ! Nous vous
donnons rendez-vous pour une
belle fête d’anniversaire le sa-
medi 11 octobre !

HÈQUE 
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Le yoga Vinyasa est une forme de
yoga dynamique qui met l’accent
sur la synchronisation du mouve-
ment et de la respiration.
C’est une discipline très complète
qui permet de réduire le stress 
et de développer une conscience
plus profonde de soi. Le fait de 
se concentrer sur la respiration 
et les transitions fluides entre les
postures aide à apaiser l’esprit et 
à favoriser une sensation de bien-
être général. 
Les transitions fluides entre les
postures sollicitent la force muscu-
laire, et ce, tout en travaillant en

souplesse. Chaque séance de Vi-
nyasa aide à renforcer les muscles
tout en augmentant la flexibilité.
Les enchaînements dynamiques
font travailler le système cardiovas-
culaire et améliorent la circulation
sanguine ainsi que l’endurance
physique. 
Cette approche permet d’avoir un
peu plus de recul sur notre respira-
tion, notre posture, notre état d’es-
prit, nos émotions et c’est un bel
outil pour la vie de tous les jours.
Tous les niveaux sont acceptés, on
peut suivre chaque séance avec

une adaptation personnalisée. 
Sophie vous propose des cours de
yoga vinyasa deux jeudis par mois
au centre de loisirs d’Agneaux. En
dehors des cours, Sophie vous pro-
pose quelques ateliers avec inter-
venants. Elle sera ravie de vous
renseigner davantage au prochain
forum des associations.
La cotisation annuelle est de 150
euros. 

Contact :
Sophie Benabbes : 07 70 01 30 91

Ashta Yoga

ASSOCIAT

L’association Ashta yoga créée en 2019, par Sophie BENABBES  est fait pour vous ! 
Elle propose des cours de yoga vinyasa...
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TIONS

Toutes nos félicitations à Rodolphe
Latorre, à ses adhérents et béné-
voles. Les 26 et 27 avril 2025, 
l’association «une rose un espoir» 
a organisé pour la 3ème année
consécutive son opération de col-
lecte de fonds au profil de la lutte
contre le cancer. Pendant deux
jours, une vague de solidarité 
a déferlé sur Saint-Lô, Agneaux, To-
rigny, St-Amand et même Cou-
tances. Vous avez été nombreux 

à répondre à l’appel lancé par l’as-
sociation de lutte contre le cancer
« Une rose, un espoir ».
Rodolphe a connu l’association de
la ligue contre le cancer en 2023.
Malade du cancer, il a découvert
les opérations faites par les mo-
tards dans l’est de la France.
Motard lui-même, c’est avec 
évidence qu’il a lancé l’opération
dans notre secteur ; c’est la seule

en Normandie. Les motards for-
ment une grande famille, ils ont la
chance d’être soudés et depuis
2023, ils avancent ensemble. Du
plus jeune au plus âgé, ils s’inves-
tissent avec passion.
Une rose, un espoir est le premier
contributeur privé. En 2024, le
chèque global national remis à la
ligue s’élevait à 2 416 634,55 euros.
Cette année, c’est un chèque de 
11 134 euros que l’association
agnelaise a remis aux représen-
tants de la ligue contre le cancer.
L’argent récolté est investi dans
notre secteur. L’an dernier, il a per-
mis à l’hôpital de Saint-Lô d’ache-
ter des coloscopes, des pompes 
à morphine et des pompes à per-
fusion.
Rodolphe souhaite élargir son 
périmètre géographique l’an pro-
chain. Il vous rappelle qu’il n’est
pas obligatoire d’être motard pour
les rejoindre.

Page Facebook :
Une Rose Un Espoir, secteur Centre
Manche-50

Une rose, un espoir
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RÉTRO

Cérémonie du 80e anniversaire de l’Armistice du 8 mai, dépôt de gerbes par 
Patrick Simon, maire, Eugénie et Martin, jeunes conseillers départementaux

Le 7 mars, conférence de Catherine Mahieu sur le thème : quel monde voulons
nous pour le grand âge et la fin de vie

Apéro concert organisé le 3 mai par Agneaux Commerces Services Artisanat et le comité des fêtes

Remise des récompenses des courses organisées le 8 mai à Agneaux 
par le Vélo Club Saint-Lô/Pont-Hébert

l’équipe des services techniques lors de l’installation des œufs et du lapin 
de Pâques sur le rond-point de La Palière en partenariat avec l’école Marie Ravenel

Course d’orientation organisée le 8 mars dans les rues de la commune
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22 mars, retour de la collecte des déchets dans le cadre de l’opération
«J’aime la nature propre»

Remise des prix du concours des maisons illuminées
1er prix M. et Mme Lerond

Visite de Patrick Simon et Elisabeth Legrand à notre doyenne 
Mme Denise Legallais, bientôt 103 ans

14 décembre, remise des lots de la tombola du marché de Nöel

9 janvier, vœux à la population

Cérémonie de citoyenneté

25 mars, spectacle de cirque des élèves de l’école Marie Ravenel en partenariat
avec les Saltimbrés
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Je me présente, Émilie Bidot, je suis au service de la population depuis 2021 
à la mairie d’Agneaux.
Je suis en charge de l’accueil physique et téléphonique afin de répondre aux
demandes des administrés, notamment tout ce qui concerne l’état civil : recon-
naissance anticipée, Pacs, mariages, décès, recensements des citoyens, inscrip-
tions sur les listes électorales, inscriptions scolaires...
Je m’occupe également du dispositif de recueil pour les demandes de cartes
d’identité et passeports.
Actuellement, j’assure aussi la gestion du cimetière, demandes et renouvelle-
ments de concession...

A VOTRE SERVICE
Je me présente, Arnaud Travert.
J'ai rejoint l'équipe administra-
tive de la Mairie en décembre
2024 et  mes missions se 
partagent entre le service à la
population, le dossier de rétro-
cessions de voiries et le service
comptabilité.
Au service à la population, outre
l'accueil et le renseignement
des administrés, qu'il soit 
physique ou téléphonique, 
je traite en collaboration avec
mes collègues les différentes 
demandes d'État civil et les 
demandes de titres d'identité,
cartes d'identité et passeports.
Une à deux matinées par 
semaine, je viens en renfort de
ma collègue du service compta-
bilité en traitant des mandats, 
ce qui lui permet de se dégager
du temps pour le budget et les
investissements.
Enfin, concernant le dossier des
rétrocessions, il s'agit de trans-
fert de propriétés foncières. En
effet, lorsqu'un lotissement est
créé, outre les lots destinés à 
la construction d'habitations, le
lotissement doit également être
pourvu de voies de circulation.
Ces dernières, d'abord propriété
du lotisseur, se verront transfé-
rées aux propriétaires après 
la fin des derniers travaux du 
lotissement. Eux-mêmes feront
ensuite à la commune une 
demande de rétrocession, c'est
à-dire qu'ils demanderont à 
la commune de transférer les
dites voiries dans le patrimoine 
du domaine public, du fait de
l'ouverture des dites voiries à 
la circulation publique, la com-
mune prenant ainsi à sa charge
l'entretien. Mais la procédure
étant sensiblement longue, il
arrive que certaines demandes
s'interrompent. Ma mission est
donc d'identifier le statut des
différentes demandes et de per-
mettre la reprise du processus
en recueillant toutes les infor-
mations nécessaires à la com-
préhension du dossier et de son
interruption, afin de permettre
la relance et la finalisation du
processus.
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Agnelais depuis 30 ans, je suis
responsable du centre tech-
nique depuis Juillet 2024.
Je suis chargé de la planification
du travail des agents, de la mise
en place des tableaux de bord
pour répertorier et suivre les
prestations dans les différents
domaines tels que les espaces
verts, la menuiserie, l'électricité,
les suivis des contrôles de sécu-
rité des bâtiments, la plomberie,
l'espace de propreté et la mise
en place des manifestations di-
verses.
Je gère également les achats 
et la sous-traitance dans mon
budget alloué.
Tout ceci se fait conjointement
avec le maire, le directeur géné-
ral des services et les élus.  
Je suis également à l'écoute 
de la population pour leurs di-
verses doléances et voir avec
eux pour trouver des solutions.

Stéphane BIARD
Responsable des services tech-
niques
Centre technique
16 Rue du Stade - 50180 Agneaux

Si vous passez entre l’Accueil de
Loisirs (ACM) et le Relais Assis-
tantes Maternelles (RAM), place
de l’Avenir, vous ne pourrez pas
manquer le magnifique jardin
partagé.
Ce jardin est le fruit d’un travail
en partenariat entre les équipes
de l’ACM, du RAM, de la municipa-
lité mais aussi des services tech-
niques de la ville sans qui rien
n’aurait été possible.
En effet, la collaboration de cha-
cun a permis la mise en place de
ce lieu de partage et d’échanges.
Cet espace sera entretenu par les
enfants sur différents temps : pé-
riscolaires (midi et soir) et extras-
colaires (le mercredi). Les enfants
planteront, désherberont et parti-
ciperont à des activités en lien
avec le jardin.

Au-delà du jardin, l’équipe de
l’ACM met en place des activités
de loisirs à destination des en-
fants mais aussi des familles. 
Différentes actions telles que 
des soirées sont proposées aux 
familles et/ou parents comme la
soirée Capsulle Temporelle du 25
avril. Chaque famille a customisé
une boîte et y a déposé souvenirs,
dessins, photos, vidéos sur clé usb
et à la fermeture de la boîte, a dé-
fini le délai de sa réouverture
dans 6 mois, 1 an ou plus. Pro-
chaine soirée en perspective, une
soirée self défense le 13 Juin 2025
pour les parents et les ados.
Et pour information, les inscrip-
tions pour les mercredis de 2025-
2026 auront lieu du 16 au 29 juin
2025.

Des activités 
originales 
et toniques

CENTRE
de loisirs
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14 et 15 juin : 
Fête de la Saint-Jean 
21 juin : 
Fête de la musique école de musique, place 
Edmond Piedagnel
22 juin : 
Fête de la musique des enfants
28 et 29 juin : 
Exposition de l’école d’arts plastiques
4 juillet : 
Pique-nique
6 septembre : 
Forum des associations 
20 et 21 septembre : 
Journées européennes du patrimoine
11 octobre : 
20 ans de la médiathèque
13 décembre : 
Marché de Noël

AGENDA
Stationnement et circulation
��Ne nous garons pas en stationnement gênant et pensons aux

piétons, aux parents avec poussettes, et aux personnes en situa-

tion de handicap.��Respectons les voies de circulation partagées avec les pié-

tons et les cyclistes.Surveillons nos amis les animaux

��Ramassons les déjections de nos chiens (des sacs sont à votre

disposition dans différents endroits de la ville).

��Surveillons nos chats.Le bruit est aussi une pollution
��Observons les heures légales pour tondre nos pelouses ou tailler 

nos haies. (les jours ouvrables : de 8 h 30 à 12 h et de 14 h 30 à 19

h 30 ; les samedis : de 9 h à 12 h et de 15 h à 19h et les dimanches

et jours fériés : de 10 h à 12 h).
��Ménageons la quiétude de nos voisins.
Environnement��Uilisons les endroits prévus pour chacun de nos déchets (pa-

piers et bouteilles).��Pensons à l’entretien de nos haies, source de gênes et de conflits.

Equipements��Respectons nos espaces communs :

��Mobilier urbain��Bâtiments��Aires de jeuxNe jetons pas nos mégots de cigarette.C'est notre ville à tous, soyons les acteurs

de cette charte citoyenne, c'est le reflet de

notre cité Art de Vivre.

du bien vivreensemble

CHARTEVenez
nombreux 
en famille !

facebook.com/ville.agneaux


